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Oremos. Amado Padre Celestial, venimos ante Ti esta mañana con preguntas que yacen en lo más 
oculto  de  nuestros  corazones  y  sabemos  Padre  que  tu  eres  Dios  de  todo  consuelo  y  de  ahí 
buscamos  el  consuelo  de  Tú  Palabra.  Tú  enséñanos  los  caminos  del  Señor,  y  encontraremos 
descanso  para  nuestras  almas.  Sé  con  nosotros  mientras  nos  acercamos  a  Tú  Palabra  en  la 
búsqueda de las respuestas a preguntas que mucha gente alrededor del mundo tienen y podamos 
encontrar consuelo en Tú Palabra. Todo esto lo pedimos en el nombre Amoroso que Tú le diste a 
tu Hijo Jesús, Amén. 

Antes de que comencemos nuestro Mensaje esta mañana abramos nuestras Biblias en 2 Timoteo 
3:16 

2 Timoteo 3:16; Toda la Escritura es inspirada por Dios (Que significa que es soplado por Dios. Y si 
es soplado por Dios entonces esto vino de la boca de Dios. Por eso es llamado la Palabra de Dios.), 
y (noten) útil (ante todo) para la doctrina,... 

Noten, Pablo nos está diciendo que  la Escritura es prioritaria para  la doctrina. La doctrina es  la 
cosa más  importante  como nos enseño William Branham;  “Cualquier hombre que no  tiene una 
doctrina él no tiene un ministerio”. Apocalipsis Capitulo 5 Parte 2, 61‐0618, Par. 67. 

Así que si usted no tiene una doctrina usted también debería de callarse y sentarse, porque usted 
no tiene nada que decir. Y Juan dijo en 2 Juan 10‐11; “Si alguno viene a nosotros, y no trae esta 
doctrina (refiriéndose a la Doctrina de Cristo), no lo recibáis en casa, ni le saludéis. Porque el que le 
saluda se hace solidario de sus malas obras.” 

Entonces  vemos  la  importancia  de  la  Doctrina  es  tan  evidente  que  si  un  hombre  no  tiene  la 
doctrina de Cristo, que dice hay un solo Dios, y él tuvo un hijo, no estamos supuestos a abrir  las 
casas a esa persona. Bueno, entonces, ¿qué pasa con la iglesia? ¿Y proteger el púlpito? 

Malaquías 1:10 NIV;  “¡Cómo quisiera que alguno de ustedes  clausurara el  templo, para que no 
encendieran  en  vano  el  fuego  de mi  altar!  No  estoy  nada  contento  con  ustedes  dice  el  Señor 
Todopoderoso, y no voy a aceptar ni una sola ofrenda de sus manos.” Así que mucho más para las 
iglesias  que  invitan  a ministros  o  alguien  a  entrar  y  predicar  a  su  gente.  Y  sólo  porque  ellos 
conocen a alguien o tiene en cierto modo experiencia. Lo siento, pero la hora es demasiado tarde 
para la predicación de experiencias. Debemos volver a la doctrina. 



Y William Branham dijo también en su sermón, Oruga, Saltón, Revoltón y Langosta, 59‐0823 Par. 
19; Una  iglesia  sin doctrina  es  como  una medusa;  no  tiene  columna  vertebral. De  este modo, 
tenemos que tener la columna vertebral en esto. Y no solo la columna vertebral, sino también los 
dientes, porque la Iglesia de Dios debe comer el Pan de Vida. 

Así que vea Ud., la doctrina es esencial para la Experiencia Cristiana, y para el establecimiento de 
la  Iglesia de Dios a cada hora. Y vemos que  se  trata de  la Escritura  tal y como el Apóstol Pablo 
declara que debe ser enseñada nuestra doctrina. 

Por  lo tanto antes de que comencemos esta serie sobre Preguntas y Respuestas, sólo quiero que 
entiendan que si no puedo contestar a sus preguntas de las Escrituras, entonces no valdrá la pena 
darle mis  respuestas, porque no valen  la pena para ser oídas. Y que se puede decir  también de 
visiones y sueños. El hermano Branham nos enseñó que él tenía que comprobar toda visión que él 
recibió por la Palabra. 

Y esto significa que él las comprobó por las mismas Escrituras de Pablo que yo les mencione aquí 
en este Texto que  leímos en 2 Timoteo 3. Y Pablo dijo que ante todo  las Escrituras fueron dadas 
para  la doctrina. Sí, William Branham, el profeta vindicado de Dios no confió en ninguna visión y 
menos afirmar que fuera de Dios hasta que él tuviera la escritura para ello. 

Y él nos mostró el ejemplo de Martin y como Satán se  le había aparecido en una visión  llevando 
puesta  la  corona y  le había dicho, “adóreme Martin,  soy  Jesús,” y como aquel viejo  santo miró 
aquella visión y le vinieron las escrituras acerca de Él, “los santos le coronarán,” entonces él dijo, 
Apártate de mí Satanás, y la visión desapareció. Pero sería carnada de los Pentecostales si hubiera 
ocurrido en este Mensaje hoy. 

Los Ungidos En El Tiempo del Fin, Par. 204‐205, 65‐0725M, Quiero mostrarles lo engañoso que es 
el diablo. Un día estaba él sentado en su estudio, y en eso apareció un ángel poderoso, con corona 
en  su  cabeza,  zapatos  dorados,  cinto  en  oro  alrededor  de  su  vestidura,  y  dijo:  “Martín,  ¿me 
reconoces?” Le dijo: “Yo soy tu Señor y Salvador. Yo soy el que te salvó. Adórame Martín”. Pero ese 
profeta,  sabiendo  que  había  algo  un  poco  extraño  en  todo  eso,  continuó  mirándolo.  El  dijo: 
“Martín,  yo  soy  tu  Salvador,  Jesucristo.  ¡Adórame!  ¿Acaso  no me  reconoces, Martín?” Martín 
continuó mirándole, la Escritura pasando por su mente. El dijo: “Satanás, apártate de mí”. Le dijo: 
“Tienes corona en tu cabeza; y la Palabra de Dios dice que Sus Santos le coronarán al final de la 
edad”.  ¿No  hubiese  sido  esa  carnada  pentecostal?  Vigile  bien  esa  Palabra,  hermano.  Allí  es 
cuando vale. 

Y  nuevamente  en  la  siguiente  cita  el  hermano  Branham  usa  la  ilustración  con  Micaías  para 
mostrarnos cuán importante debe ser comprobar incluso visiones y sueños con la Palabra. 

Perseverancia, 62‐0608 Par. 63, Pero ven ustedes, no había nada fe allí. Él dijo, “Seguro que deben 
tener otro en algún sitio.” Él dijo, “Yo tengo uno, pero  lo detesto.” Él dijo, “Él siempre me grita.” 
“Oh,” él dijo, “El rey no debería hablar así. Vayan a traerlo.” Dice, “Este es Micaías, el hijo de Imlá.” 
¿Así  que  ustedes  saben?  La  junta  de  diáconos  fueron  a  buscarle  y  le  encontraron  y  le  dijeron: 



“Ahora, mira, Micaías. Si usted quiere volver de nuevo a la organización, todo lo que dijiste contra 
ellos, te será perdonado, si sólo dijeras lo mismo que ellos dicen. Di la misma cosa.” Micaías, me 
gusta  aquel  hombre  de Dios.  Él  dijo:  “Yo  le  diré  sólo  lo  que Dios me  diga.”  Así  que  antes  de 
comparecer  ante  él,  él  dijo:  “Deme  esta  noche.”  Y  él  debe  haber  orado  toda  la  noche.  Y  en  el 
transcurso del día él vio su visión. Cuando él vio la visión, él fue a compararla con la Palabra. Esta 
es la manera de comprobar si tu visión es correcta o no. No todas las visiones son correctas. Pero 
si es contraria a la Palabra, usted tiene que dejar ésa visión en paz. Pero si está de acuerdo a la 
Palabra, siga adelante. 

Y otra vez, del sermón del hermano Branham Eventos hechos claros por profecía, Par. 86‐89, 65‐
0801E,  Él  dijo:  Ahora, Dios  sabía  que  aquellos  hombres  estaban  tan  henchidos  y  tan  llenos  de 
teología que pensaban que tenían todo correcto. Ellos nunca se habían fijado en la Palabra para la 
hora.  ¿Ven?  Así  que  Dios  dijo:  "Tendrás  éxito;  baja  pues."  Y  cuando  Micaías  dijo  eso,  eso 
significaba que ellos estaban profetizando bajo un espíritu malo. Ellos hubieran sacado de un tirón 
el enchufe del  teléfono, o apagado  la  radio, o hecho cualquier cosa; escucharon Eso viniendo en 
contra  de  ellos,  se  levantaron  y  salieron.  Pero miren  lo  que  sucedió.  Ahora, Micaías  tuvo  que 
examinar su visión con la Palabra escrita, por tanto él sabía. Él dijo: "Cuando yo vuelva...Echad a 
ese hombre en la cárcel, denle aguas de aflicción y pan de angustia. Cuando yo vuelva, yo trataré 
con él." Él dijo: "Si llegas a volver, Dios nunca me habló." Eso es cuando él sabe que su visión está 
exactamente con toda Palabra para esa hora. Era el tiempo de Acab. Hermano, hermana, esta es 
la hora y el tiempo del llamado a salir de Babilonia. Las Luces del Atardecer están aquí. Anden en la 
Luz mientras hay  luz.  Fíjense,  los  creyentes vieron  la Palabra manifestada y  la  creyeron.  Jesús 
dijo:  "Mis  ovejas  conocen Mi  Voz, Mi  Palabra, Mis  señales  de  la  edad.  Y  a  uno  falso  ellos  no 
seguirán." 

Y de  su  sermón  La Palabra Hablada  Es  La  Simiente Original, Par. 173, 62‐0318m,  el  hermano 
Branham  dice:  Entonces  examinémoslo  con  la  Palabra.  Ven,  si  no  es  la  Palabra,  entonces  es 
engañoso. ¿Ven? Ahora,  si  la  teología de Uds. es diferente a  la Palabra, entonces no está bien. 
¿Ven? 

Entonces,  ¿qué acerca de  las  cosas que están  sucediendo en este mensaje? Ustedes  saben,  las 
teorías sobre  la Carpa y como va a ser esto y donde va a ser esto, etc. De su sermón Mayor que 
Salomón  está  aquí,  62‐0628,  Par.  74,  el  Hermano  Branham  dijo:  Hay  que  ver  la  cosa. 
Compruébelo. Compruebe estas cosas que están pasando hoy en derredor, y vea si es del Señor. 
Compruébelo con la Palabra. 

¡Incluso el hermano Branham no acabo de entendió muchas de las visiones hasta que Dios le diera 
la revelación de lo que aquella visión era! 

La vid verdadera y  la vid  falsa, 55‐0607, Par. 79: Pero Dios, en Sus profetas y en Sus videntes, 
etcétera, absolutamente saben estas cosas ya que Dios  lo revelará. Hay muchas cosas que Él no 
revela a Sus siervos. Miren al viejo Jacob recostado en la piedra. Estando allí y siéndole devuelta la 
túnica de su muchacho... Y tú sabes él era un profeta. Le trajeron su túnica y le dijeron: "Una bestia 
mató a tú muchacho." Lo que no era  la verdad. Él no supo nada durante cuarenta años. Miren a 



Isaac, allí totalmente ciego, y aquí viene  Jacob y  le dijo: "Yo soy Esaú." Él  le bendijo, en  lugar de 
Esaú, y un profeta... Miren a‐‐este Elías [Eliseo.‐Ed.], parado allí y viniendo a él la mujer sunamita 
asiéndose a sus pies. Y él dijo, "Dios ha tribulado su corazón y me ha encubierto el motivo." Ellos no 
conocen  todas  las  cosas.  Ellos  sólo  conocen  cuando  Dios  les  da  a  conocer.  No  son  personas 
infalibles. La Biblia dice, "Elías era hombre sujeto a pasiones, como las nuestras," así como también 
sus altibajos y las diferencias. 

Pero la gente quiere hacer al profeta o hasta al pastor a veces, personas que no están supuestos a 
ser humanos, y hacer así no es según  la palabra de Dios. Incluso Jesús sólo podía hacer  lo que el 
padre le mostraba hacer. Ni más, y ni menos. 

El Ciego Bartimeo, 57‐0127E, Par. 22, Y su siervo corrió para reunirse con ella. Y ella dijo: "Todo 
está bien." El bebé muerto,  su marido desesperado, y ella dijo:  "Todo está bien." ¿Por qué? Ella 
sabía que Dios estaba en Su siervo, el profeta. Ella sabía que ella podría tener buenas nuevas de 
Dios, y ella quería saber por qué su bebé había sido tomado. Así que ella corrió y se asió de él, y 
Elías la miro de nuevo, y él dijo: "Su corazón está completamente entristecido, y Dios ha escondido 
de mí el motivo." Ustedes Como usted saben, hay una cosa maravillosa. Dios no  les dice todo a 
Sus profetas. Él sólo les dice lo que Él quiere que ellos sepan, no todo. Ellos no pueden hacer nada 
por sí mismos. Sólo lo que Dios les muestra, es lo que ellos hacen. ¿Podría usted imaginar a Isaac 
ciegamente bendiciendo a Jacob en lugar de Esaú? ¿Podría usted imaginar a Jacob sosteniendo la 
túnica  ensangrentada  de  José  por  cuarenta  años,  pensando  que  un  animal  lo  había matado,  y 
siendo un profeta? Eso demuestra que Dios sólo les revela a Sus profetas lo que Él quiere que ellos 
sepan,  nada más.  Los  profetas  no  son  gente  infalible.  Los  profetas  no  son  Ángeles.  Ellos  son 
hombres. 

¿Puede usted  imaginarse al Hijo de Dios preguntando por qué Dios  le había abandonado? Él no 
tenía todas las respuestas, a tal grado que Él lanzó un grito a Dios buscando respuestas. ¿Por qué 
cree usted que él oró tan fervorosamente hasta el punto de sudar sangre? Él quería una respuesta. 
Pero finalmente él solamente se rindió a la voluntad de su Padre. 

Cristo revelado en Su propia Palabra, 65‐0822M, Par. 111: Los profetas no siempre entendieron lo 
que estaban escribiendo o  lo que estaban diciendo, o de ninguna manera  lo hubieran dicho, si  lo 
pudieran haber entendido. ¿Ven? 

Así que, si los profetas no siempre entendían sus propias visiones, entonces ¿cómo es que todo el 
mundo está tratando de interpretar al hermano Branham para nosotros. Acaso no le dijo el Señor 
al hermano Branham que no dijera nada acerca del 3er. jalón? Y a pesar de eso tenemos hermanos 
que están llevando a cabo convenciones y predicando series acerca del tercer jalón, y que pueden 
decir ellos respecto a  lo que William Branham dijo, si  le fue dicho por dios que no dijera nada al 
respecto. 

Cinco  entronques  del  tiempo,  56‐0122,  Par.  31:  Ahora,  los  profetas  predijeron  cosas.  Ellos  no 
sabían lo que estaban hablando. Ellos solamente lo decían. Ellos no lo entendían. Daniel dijo que él 
no podía entender, pero él solamente  lo escribió, porque no era para su día. El Ángel  le dijo que 



cerrar  el  libro  hasta  el  tiempo  de  fin. Muchos  correrán  de  aquí  para  allá,  y  el  conocimiento 
aumentara,  y  en  el  fin  del  tiempo  te  levantaras  para  recibir  tu  heredad,  todas  estas  cosas 
ocurrirían. Él no lo pudo entender. Muchos de los profetas que escribieron no sabían lo que ellos 
estaban escribiendo. Ellos simplemente escribían, porque esa era la inspiración. 

Ven, con respecto a que William Branham retorna en  la resurrección, no tengo ningún problema 
con eso. En cuanto a un ministerio en  la resurrección de 40 a 50 días no tengo ningún problema 
con eso tampoco, debido a que eso ocurrió en Alfa entonces tiene que repetirse en Omega. Pero 
decir dónde y cuándo y por cuánto  tiempo, es mejor  tener mucho cuidado hermano o Ud. será 
pillado añadiéndole y quitándole a la Palabra de Dios. 

Y muchas  veces  la  gente  puede  tomar  las  palabras  de  un  profeta  o  incluso  una  visión  que  un 
profeta tenía y hacer más de lo que se pretendía con ello. Por eso el hermano Branham tuvo que 
responder  una  pregunta  que  le  hicieron  acerca  de  un  rumor  que  se  inició  concerniente  a  la 
mudanza a Arizona y si allí se realizaría el rapto. 

 

Preguntas  y  Respuestas,  64‐0823m,  Pág.  886‐892:  Pregunta  265.    Hermano  Branham, 
es...(Veamos qué es esto.) Hermano Branham, es común que muchos que siguen su mensaje crean 
que Ud. es el Mesías de este día. ¿Es eso así? ¡No, señor! Díganos claramente, Hermano Branham. 
Parece que vacila en darse a conocer Ud. mismo, y nosotros sabemos que con un ministerio como 
el que Dios le ha dado, Ud. debería de estar identificado en alguna parte en las Escrituras. 

Pregunta.266.  Número 2: Ud. nos dijo su propósito de ir a Arizona la primera vez. Ud. nos dijo por 
qué, y se cumplió, pero Ud. no nos dijo por qué regresó otra vez. 

En  primer  lugar,  ¡yo  no  soy  un Mesías!  ¿Ven?  El Mesías  es  Jesucristo,  pero  nosotros  somos 
“pequeños Mesías”,  cada uno de nosotros, Mesías, Mesías  significa  “ungido”.  Y  en  El mora  la 
plenitud de la Deidad corporalmente; en mí solamente mora parte de Su Espíritu, así como mora 
en Ud. A mí se me ha dado un don para saber cositas y ver cosas de antemano. Eso todavía me 
hace hermano de Uds. ¿Ven? Yo no soy ningún Mesías; yo soy hermano de Uds., ¿ven?, sólo un 
pastor para la manada. Y si yo les digo que yo soy el Mesías, yo sería un mentiroso. ¿Ven? Y yo no 
quiero ser un mentiroso. 

“Ahora,  ¿por qué  fui a Arizona  la primera  vez?” Uds.  entendieron  eso.  Yo  fui  en  el Nombre del 
Señor, porque fui enviado allá por una visión. Yo regresé la segunda vez con un propósito. Déjenlo 
en paz. Yo sé para qué fui; no puedo decir todo. Cuando Uds.‐‐el diablo no sabe‐‐no puede sacarlo 
de mi corazón. Si yo lo digo, entonces él puede coger eso, pero él no‐‐él no puede cogerlo cuando 
está en mi corazón. Si yo digo: “¡Esperen hasta que se cumpla!”...Sólo recuerden, conserven esta 
cinta; yo fui a Arizona con un propósito. Por favor ténganme paciencia. ¿Ven? Sólo hagan lo que yo 
les digo que hagan, ¿ven?; sólo‐‐sólo hagan lo que les digo que hagan. ¿Ven? 

Pregunta 267.   Hermano Branham,  tengo algunas preguntas que hacerle. Yo he escuchado a  la 
gente decir que Ud. ha aconsejado a  la gente que vendan todas sus...  (Tal vez deje esa también. 



Veamos. Bien, ya es tiempo de terminar. Tal vez contestemos ésta después de  la comida, pero yo 
trataré de contestar ésta o trataré lo mejor que pueda. Yo no sé; me la acaban de dar. ¿Ven? Billy 
me  dio  un  montón  allá  en  la  puerta.  ¿Ven?)  Yo  he  escuchado  a  la  gente  decir  que  Ud.  ha 
aconsejado a la gente que vendan sus casas y que lo sigan a Ud. a Arizona, o ellos no estarán en el 
rapto. ¿Es verdad esto? 

234   Esa es una mentira. ¿Ven? ¿...o deberíamos de vender nuestras casas o alguna vez dijo Ud. 
esto? 

235   ¡No, señor! ¡Yo no lo dije! Si yo he aconsejado alguna cosa a la gente es el no hacerlo... 

244   Yo estaba  leyendo acerca de Martín Lutero no hace mucho tiempo, no comparándonos a 
nosotros mismos  con  eso;  pero  esta  es  una  reforma  al  igual  que  aquella  lo  fue.  Y  la  pregunta 
era...Los  historiadores,  dijeron:  “Es  una  cosa maravillosa  el  pensar  que Martín  Lutero  pudiera 
protestar en contra de  la  iglesia Católica y no ser afectado. Esa  fue una cosa maravillosa,” pero, 
dijo, “la cosa más maravillosa de Martín Lutero no fue esa. Cómo pudo mantener su cabeza por 
encima del  fanatismo que  siguió a  sus  reuniones y  todavía permanecer  fiel a  la Palabra, a  su 
llamamiento...” ¿Ven? 

245   ¡No, señor! No ponga su propia...Cualquier hombre o mujer que añade algo a lo que yo 
digo, no cree lo que yo digo. Ellos no...Ellos dicen...Ellos... 

Pregunta 270.  Ahora, Hermano Branham, ¿estamos fallando en algo? Esta gente afirma creer que 
cada  palabra  que  Ud.  dice  es  la  verdad.  (¡Pero  no  es  así!  No  lo  creen.  Sus  propias  acciones 
prueban que no es así.) 

258   Un ministro vino a mí el otro día, y me dijo: “Hermano Branham, están  formando allá el 
culto más horrible que haya Ud. visto alguna vez”. Dijo: “Cada uno de ellos, cada mañana, salen; y 
dicen que no van a trabajar, está muy cerca el rapto”. Ellos no van a trabajar. Pues, eso sólo  les 
muestra a Uds. que ni siquiera entendieron. ¿Ven? (Correcto. ¡Esta cinta va para allá!) Así que, ¡sí, 
señor! Uds. deben de recibir una lección de la hormiga, la Biblia dice, Uds. saben. Si no trabajan, no 
comen. Así que eso es exactamente correcto. Aquí está, acabo de tomar otra de éstas. 

Y si Ud. escucha esta cinta encontrará que varias personas tenían la misma interrogante acerca de 
mudarse a Arizona. Así que pueden ver cómo vienen los malentendidos. Porque esa gente no fue 
ordenada para recibir este Mensaje. Ellos son atraídos por el sobrenatural, que  tuvo  lugar, pero 
fueron  cegados al Mensajes que es  la doctrina que él estuvo enseñando. ¿Por qué? porque no 
fueron ordenados a verlo. 

Vea lo que dijo Jesús en Mateo capítulo 13. 

Mateo 13:10   Entonces,  acercándose los discípulos, le dijeron: ¿Por qué les hablas por parábolas? 
11     El  respondiendo,  les dijo: Porque a vosotros os es dado saber  los misterios del  reino de  los 
cielos; mas a ellos no  les es dado. 12     Porque a  cualquiera que  tiene,  (La palabra  griega para 
"tiene" es eco. Así que cualquiera que haga de tal modo que sea capaz de devolver mi palabra del 



mismo modo que yo la di) se le dará, y tendrá más; (¿Y por qué tiene él más abundancia? Porque 
como un eco le da una y otra vez y otra vez, una y otra y otra vez. Así que usted no recibe sólo una 
vez, sino todo el tiempo, una y otra vez. Y se vuelve más rica y más claro toda vez que  lo repite) 
pero al que no tiene, (otra vez esta palabra "tiene" fue traducida de la palabra griega "eco", pero 
esta  vez  habla  de  aquellos  que  han  sido  hechos  de  tal  modo  que  sean  capaces  de  reflejar 
inversamente aquella Palabra.) aun lo que tiene le será quitado. (aun aquello que él piensa que él 
está resonando). 13   Por eso les hablo por parábolas: porque viendo no ven, y oyendo no oyen, ni 
entienden. 14   De manera que se cumple en ellos la profecía de Isaías, que dijo: De oído oiréis, y 
no entenderéis; Y viendo veréis, y no percibiréis. 

Así que estamos hablando de la incapacidad de escuchar y entender o percibir. Esa es la razón por 
la que usted puede hablar con ellos acerca de  la Presencia de Cristo y de  la diferencia entre  la 
aparición y la venida, y puedes mostrarles hechos definitivamente reales de las declaraciones que 
el hermano Branham utilizó en la definición de su enseñanza sobre la Deidad, y aún así ellos no lo 
captaran. Y no se trata sólo de unos pocos que no lo entienden, porque el hermano Branham dijo 
en  su  sermón  titulado  la Deidad Explicada, 61  ‐ 0119A, Par. 74; Ahora, muchos de ustedes que 
están escuchando dirán: "El hermano Branham es un Unitario". No lo soy. Yo creo que ambos están 
incorrectos,  tanto  los  de  la  unidad  así  como  los  de  la  trinidad. No  para  ser  diferentes,  pero  es 
siempre el medio de la carretera. 

Así que muchos de  los que escuchan  las cintas creen que el hermano Branham es un unitario así 
como  él  dijo  que  ellos  habían malentendido.  Pero  no  es  porque  el  profeta  no  fue  claro,  sino 
porque decidieron no escuchar porque ya tenían una opinión en sus mentes. 

Mat 13:15  Porque el corazón (su entendimiento) de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos 
oyen  pesadamente,  Y  han  cerrado  sus  ojos;  (así  que  aquí  nosotros  estamos  lidiando  con  una 
voluntad‐completamente ignorante.) Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el 
corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane. 16  Pero bienaventurados vuestros ojos, porque 
ven;  y  vuestros oídos, porque oyen. 17   Porque de  cierto os digo, que muchos profetas  y  justos 
desearon ver lo que veis, y no lo vieron; y oír lo que oís, y no lo oyeron. 

Puestos  los  ojos  en  Jesús:  64‐0122  Par.  26‐29, Digo  esto  con mucho  respeto,  pero  quiero  que 
penetre. Yo tuve más comprensión, y mejor compañerismo, con un grupo de curanderos africanos 
que  lo que tuve con aquel grupo de ministros esa mañana. Ellos consideraron más  la Palabra de 
Dios, e hicieron preguntas,   por  lo que pude darles  la esperanza que  fue puesta dentro de mí,  la 
esperanza de la Vida Eterna. Pero estos ministros no tenían tiempo para ello en absoluto. Así que 
rápidamente, tan pronto como se decía algo, ellos se van. Y así es como fue. Ellos por lo general 
ya tienen sus ideas preconcebidas y se quedan el tiempo que sea suficiente para ver si es que les 
conviene. Así que si una Palabra discrepa con cualquier cosa insignificante que ellos creen, ellos no 
pueden quedarse allí y escuchar hasta el  final. Esa es  la  razón por  la que no pudieron creer en 
Jesucristo en Su primer advenimiento. Esa es la razón por la que le perderán en la segunda. Ellos 
lo pierden toda vez. Siempre es así. Cuando Él mismo se reveló en Moisés, se reveló a sí mismo en 
Noé, se reveló a sí mismo en Elías, y en todos los profetas, y ellos lo pasan por alto cada vez. Jesús 



dijo: "¿Cuál de vuestros padres no ha puesto a  los profetas en  las tumbas que ellos adornaron?" 
Eso es cierto. Es siempre ha sido así. Es lo mismo aún hoy. Y, sin embargo, en medio de todo esto 
nos mandó a buscar. "Búscale a Él, hasta los confines de la tierra." 

Una Exposición de las Edades, Capitulo 9, Par. 123‐125: "Estás ciego y desnudo."Esta en verdad es 
una condición desesperada. ¿Cómo puede uno estar ciego y desnudo y no saberlo? Sin embargo, 
aquí dice que están ciegos y desnudos y no lo pueden percibir.  La explicación es que están ciegos y 
desnudos  espiritualmente.  ¿Se  acuerda  Ud.  de  aquella  ocasión  cuando  Eliseo  y  Giezi  estaban 
cercados por el ejército de  los Siros  (2 Reyes 6)? Ud.  también  recordará que Elíseo  los hirió  con 
ceguedad por medio del poder de Dios. Sin embargo, sus ojos estaban abiertos y podían ver por 
dónde iban. La ceguedad era algo raro en que podían ver ciertas cosas, pero no podían ver otras 
cosas, como por ejemplo, a Elíseo y a su criado y al ejército de Israel. Lo que este ejército podía ver 
de  nada  les  servía.  Lo que no podían  ver  causó  su  cautividad. Ahora,  ¿qué  significa  esto  para 
nosotros? Significa exactamente lo que significó allá en el ministerio terrenal de Jesús.  El trató de 
enseñarles  la  Verdad,  pero  no  la  quisieron  escuchar.  Juan  9:40‐41:  “Entonces  algunos  de  los 
fariseos que estaban con él, al oír esto, le dijeron: ¿Acaso nosotros somos también ciegos? Jesús les 
respondió: Si fuerais ciegos, no tendríais pecado; mas ahora, porque decís: Vemos, vuestro pecado 
permanece.”  La disposición de  la edad presente es exactamente  lo que  fue en aquel  tiempo.  La 
gente  tiene  todo,  sabe  todo, no  se  le puede enseñar nada. Si un hombre ve una verdad en  la 
Palabra y lo trata de explicar a otro que tiene un punto de vista opuesto, el oyente no escucha 
para aprender sino que escucha para contradecir lo que el otro le dice. Ahora yo quiero hacer una 
pregunta  sincera.  ¿Puede  una  Escritura  combatir  otra?  ¿Puede  contradecirse  la  Biblia?  ¿Puede 
haber dos doctrinas verdaderas en  la Palabra que  se  contradigan o que  se opongan una a  la 
otra? NO. NO PUEDE SER ASÍ. Sin embargo, ¿cuánta gente que se dice ser de Dios, tiene sus ojos 
abiertos  a  esta  verdad? Ni  siquiera  el  uno  por  ciento,  según  sé  yo  ha  aprendido  que  TODA 
Escritura  es  dada  por Dios  y  que  TODA  Escritura  es  útil  para  doctrinar,  para  redargüir,  para 
corregir, etc. Si así es dada toda Escritura, entonces cada versículo armonizará a su tiempo. Pero 
¿cuántos creen en predestinación para elección, y reprobación para destrucción? Aquellos que no 
creen así, ¿escucharán? No. Sin embargo, ambas doctrinas están en  la Palabra, y nada  lo puede 
cambiar. Pero para aprender acerca de estas cosas y reconciliar  la verdad de estas doctrinas con 
otras verdades que parece que están opuestas, ellos no tomarán el tiempo para eso. Mas bien se 
tapan  los oídos  y  crujen  los dientes,  y en el  fin  salen perdiendo. Al  fin de  esta  edad  vendrá un 
profeta, pero ellos estarán cegados a todo lo que él hace y dice. Están tan seguros de que están 
correctos, y en su ceguedad perderán todo. 

Y usted sabe que yo  le he dado al blanco con esta declaración allá en el extranjero y ellos aún  la 
critican y no se detiene a examinar de nuevo sus creencias equivocadas acerca de  la Deidad y  la 
presencia.  Pero miren,  no  es mi  negocio  aunque  usted  no  lo  crea.  Es  el  negocio  de  Dios. Mi 
comisión y mi trabajo es darlo, y si ellos son elegidos, entonces su trabajo comienza. Porque no me 
dirijo a  las  iglesias por  lo regular, yo me dirijo a  los predicadores y entonces si son abiertos y  lo 
reciben entonces ahora ellos se lo dan a su pueblo. 



Pero reconozcámoslo, muchas cosas en la palabra de Dios son difíciles de entender. Esa es la razón 
por  la que se demanda de una revelación de Dios,  lo cual significa que es una cosa personal que 
Dios está haciendo por usted realmente  lo ve. Y muchas de  las visiones que recibe un profeta de 
Dios no son ni siquiera comprendida por el profeta y mucho menos el pueblo hasta que Dios se lo 
revela a ellos. 

Avergonzado de Él, 65‐0711, Par. 42‐43: Pero mi punto era este: cuando usted está tratando de 
hacer  algo  que  es  correcto,  la  primera  es  si  usted  se  siente  dirigido  a  hacer  cualquier  cosa, 
entonces  chéquelo  con  la Palabra y vea  si es  correcto  con  la Palabra; y entonces no deje que 
nada  lo detenga. No me  importa  cuántas  ruedas el diablo  tire en el  camino  solo muevas  sobre 
ellas. Yo  le dije a mi esposa y  también  le dije al Hermano Wood  (cuando  llegué aquí) y  también 
algunos de los amigos que me encontré ayer, que yo tengo como cinco años aquí que difícilmente 
sé qué hacer. Ha sido una cosa nerviosa… 

¿Usted piensa que usted  lo tiene difícil. Aquí está un profeta de Dios, que depende de Dios para 
que  le diera una visión y ante todo tenía que comprobarla con  la palabra y, a continuación, sólo 
para recibir  la visión que había esperado de parte de Dios. Usted no puede producir sus propias 
visiones. Son dadas soberanamente. ¿Usted piensa que usted lo tiene difícil. Aquí está un profeta 
de Dios, que depende de Dios para que le diera una visión y ante todo tenía que comprobarla con 
la palabra y, a continuación, sólo para recibir la visión que había esperado de parte de Dios. Usted 
no puede producir sus propias visiones. Son dadas soberanamente. 

El Hermano Branham continua diciendo, Par. 43: Vea el avivamiento por si mismo entre las iglesias 
ha muerto; todos saben eso. Usted  lo siente en este tabernáculo;  lo siente donde quiera. Hay un 
sentimiento de tumba… de muerte. Hay algo que no es correcto, algo que no está bien; es porque 
el entusiasmo se ha ido de la gente. Vaya a las iglesias, y usted las verá sentándose allí y el pastor 
tropezándose al rededor por un Mensaje y algo o lo otro, y la primer cosa que usted sabe es que él 
se  torna a alguna  clase de  fiesta que  van a  tener o algo así. Parece  ser una  tumba de muerte 
dondequiera. 

Otra vez de “Cuando sus ojos fueron abiertos, 64‐0212, Par. 23” el dijo: Y ustedes toman cualquier 
cosa que ha salido de alguna cosa rara como esta, pero siempre compruébelo con la Palabra. Y si la 
Palabra  lo ha prometido, entonces es sólo Dios  levantándose en  la escena nuevamente. Esa es  la 
manera para cada promesa. 

Influencia, 63‐0112, Par. 239: Uno trata de hacer algo que esto es un poco contrario a su doctrina, 
y  ellos  dicen,  "¡Ay!,  tonterías."  Compruébelo  con  la  Palabra.  Si  está  de  acuerdo  a  la  Palabra, 
créalo. Si no es así, déjelo quieto. Dios vindicará Su Palabra. Correcto. 

Qué haré con Jesús, 63‐1124M, Par. 165: Como la iglesia debería chequearlo otra vez, y otra vez, y 
otra vez, y otra vez. ¡Estamos esperando Su venida! ¡Estamos esperando por el despegue! Mejor lo 
chequeamos con  la Palabra, no  lo que alguien dice. Asegúrate de conocerlo por ti mismo, como 
una experiencia personal con Cristo. Chequéalo otra vez, y otra vez, y otra vez. ¿Por qué? Él tiene la 
sangre de hombres sobre sus manos. Él mejor lo chequea. 



Apocalipsis capítulo 4 parte 3, trono de misericordia, 61‐0118, Par. 281: Toda visión del Señor... 
Eso es  lo que digo.  Si  las visiones que  tenemos hoy no  son exactamente visiones de  la Biblia, 
entonces están erradas. Si ellas reflejan, o, cualquier revelación que muestra a Dios todo menos lo 
que El siempre fue, es una revelación errada. Toda la Iglesia está edificada sobre eso, Mateo 17. 

Como puede ver  tenemos que  ir a  la palabra, para nuestras respuestas, y en esta serie estamos 
comenzando  todo  lo  relacionado  a  "Preguntas  y  Respuestas",  que  es  exactamente  lo  que 
planeamos hacer. 

Ahora, Pablo dijo que la Escritura fue dada para la doctrina y luego dice, (2) para redargüir,… 

Ahora, la palabra que se tradujo "redargüir" era una palabra que significa también evidenciar. Así 
que no es "redargüir" como si usted estuviera gritando, sino prueba o evidencia. La Escritura ha 
sido  dada  para  la  doctrina  y  evidenciar  o  vindicación.  En  el  libro  de Hebreos  se  usa  la misma 
palabra en el versículo 1. 

Hebreos 11:1  Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. Noten 
es  la evidencia. Y por eso vemos que toda escritura ha sido dada para  la doctrina y evidenciar y 
luego  él  dice  para  (3)  para  corregir,  y  por  supuesto  que  es  importante  porque  si  la  doctrina 
escritural ha sido dada para evidencia, se espera que usted será corregido. Y así será con usted si 
hay  honestidad  en  su  corazón.  Y  también  ha  sido  dada  para  (4)  para  instruir  en  justicia:  (esto 
significa que toda la escritura debe ser usada para instruirle en rectitud, o como ser correctamente 
entendido.  ¿Por  qué?)  17  (por  esta  razón)  a  fin  de  que  el  hombre  de  Dios  sea  perfecto  (esto 
significa maduro y terminado en su Carácter Cristiano) enteramente preparado para toda buena 
obra. Así vemos que la intención no es sólo tu desarrollo, sino que Dios puede utilizarte como un 
vaso apropiado para sus propios planes y propósitos. 

Ahora, en volviendo a la gente  y por qué malentienden las verdades doctrinales Escriturales, es a 
causa de su propio orgullo. 

El quinto  sello, 63‐0322, Par. 55:  Los  sabios del mundo están  esforzándose  en  su  sabiduría por 
hallarlo a Él. Al hacerlo, ellos se elevan, alejándose de Él. ¿Ven? 

Dios ocultándose en la simplicidad, 63‐0317m, Par. 114: Muchos lo pasan por alto por razón de la 
manera en que Él se revela. Ahora, los hombres tienen sus propias ideas de lo que Dios debe ser y 
de lo que Dios va hacer. Como he dicho muchas veces, el hombre sigue siendo hombre. El hombre 
siempre está alabando a Dios por  lo que hizo, y siempre mirando a  lo que Dios hará en el futuro, 
pero ignorando lo que Dios está haciendo. ¿Ven? 

Apocalipsis capítulo uno, 60‐1204m, Par.198‐202: ¿Cómo  lo pasaron a El por alto? Porque ellos 
estaban  buscando  otra  cosa.  Y  El  hizo  la  señal  del Mesías,  y  ellos  no  quisieron  oírlo.  El  era  un 
profeta. Moisés dijo: "El Señor vuestro Dios  levantará un profeta como yo. Y acontecerá que  los 
que no oyeren a  este Profeta,  tales  serán  cortados de  entre  el pueblo". El  fue un Profeta  en  la 
tierra. Ahora, porque El fue ¿qué? "El testigo fiel de la Palabra de Dios". ¡Amén! El era la Palabra 
de Dios manifestada. San Juan, el primer capítulo: En el principio era el Verbo, y el Verbo era con 



Dios, y el Verbo era Dios… Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros. El fue el testigo 
fiel y verdadero de la Eterna Palabra de Dios. El era la Palabra, El era la Palabra de Dios; y siendo 
la  Palabra,  El  era  un  Profeta.  Porque  la  Palabra  de  Dios  fluía  a  través  de  Él,  Él  podía  decir 
solamente las cosas... "Yo no puedo hacer nada de Mí mismo, sólo lo que el Padre me enseña. No 
soy Yo el que hace las obras. Pero el Padre que está en Mí, El hace las obras. Yo y Mi Padre uno 
somos. Mi Padre está en Mí", dijo Jesús, el Hombre, el Tabernáculo. 

Dios ocultándose en simplicidad, 63‐0412e, Par. 57: Uds. saben, Dios es tan grande. El se oculta 
en simplicidad, y luego se revela en lo mismo en que se ocultó. Y Dios es tan grande que se puede 
hacer sencillo, eso es lo que lo hace grande. Muchos lo pasan por alto debido a las maneras tan 
sencillas en que se oculta. Sabemos que el hombre no puede hacer nada de eso. El hombre no 
puede hacerse  tan grande para hacerse sencillo. ¿Ven? Lo que hace que Dios sea  tan grande es 
que  se puede hacer  tan  sencillo. Y Dios no  se  revela en grandeza, así  como nosotros  llamamos 
grandeza. 

Dios ocultándose en la simplicidad, 63‐0317m, Par. 125: Lo pasan por alto por la manera en que 
se revela porque Él es tan grande, y sin embargo se esconde en la sencillez para así revelarse a los 
más pequeños. ¿Ven? 

 

Translated in “Spoken Word Publishing & Project Peru” Lima – Peru 
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